

youngCaritas

Lauf



Das sportlich
soziale
Schulevent!

Wunder 2023

Spendenbericht

Wir bedanken uns für unglaubliche **27.123 km** und **205.235 €**

Mutter-Kind-Häuser

In Wien gibt es Mütter, die dringend einen Wohnplatz für sich und ihre Kinder suchen

Sie haben viel Schweres durchgemacht. Sie haben Streit, Gewalt, Angst und Bedrohung erlebt und dann auch noch die eigene Wohnung verloren. Die Frauen und ihre Kinder brauchen einen Ort, wo sie wieder ein bisschen Geborgenheit spüren und neu anfangen können.

Die drei „Mukis“ (Mutter-Kind-Häuser) der Caritas Wien sind solche Orte. Die Mütter bekommen Hilfe von unseren Sozialarbeiter*innen, um wieder alles in den Griff zu bekommen. Vor allem aber müssen sie wieder Kraft und Mut schöpfen und schöne Dinge erleben. Das gilt auch für die Kinder: Oft haben sie beim Umzug ihre Freund*innen verloren und ihre Spielsachen zurücklassen müssen. Und sie merken, dass ihre Mama nicht so viel Kraft hat wie sonst.

Im Muki gibt es deshalb viele Angebote für Kinder: Geburtstagsfeiern, Feste, Ausflüge, Mal- und Spielstunden, Therapien, ein „Kinderbüro“, wo die Kinder mit geschultem Personal reden können, und vieles mehr.



Dank deiner Runden beim LaufWunder konnte die Unterbringung von fünf Familien im Notquartier und von sieben Familien in einer Muki-Wohnung finanziert werden.

Es konnten 120 Lebensmittelpakete für Familien bezahlt werden, die gerade gar kein Geld haben. Und in jedem Haus konnte ein Ausflug organisiert werden.

Vielen Dank für dein Engagement!

Erdbebenhilfe Türkei und Syrien

Unterstützung für die Krisengebiete

In Syrien müssen nach dem Erdbeben auch die Schulen wieder aufgebaut werden. Bis diese fertig sind, gibt es ein spezielles Projekt der Caritas, das sich um die Sicherheit und den Unterricht für Kinder und Jugendliche kümmert. Es werden zum Beispiel Extrakurse angeboten, damit Verpasstes aufgeholt werden kann. Außerdem helfen Psycholog*innen den Kindern und ihren Familien das Erlebte zu verarbeiten. Mit deinen LaufWunder-Spenden können in den Schulen und Jugendzentren zudem auch warme Mahlzeiten, Hygieneartikel und Schulsachen angeboten werden.



Fast schon ein halbes Jahr ist seit dem Erdbeben in der Türkei vergangen. Immer noch haben viele Kinder kein Zuhause und auch keinen Ort zum Spielen und zum Wohlfühlen. Ein wichtiges Thema ist außerdem die Sicherheit. Um Kindern wieder Räume zu geben, in denen es ihnen gut geht, werden in Camps „Child-friendly-Spaces“ aufgebaut und betreut. Dank deiner Runden beim LaufWunder können betroffene Kinder in der Türkei wieder spielen und lernen, bekommen Unterstützung und erhalten Hygieneprodukte. Die „Child-friendly-Spaces“ können außerdem viel besser ausgestattet werden.

Inklusiver Sportunterricht in der DR Kongo

Sportunterricht gibt Kindern Erfolgsmomente, Kampfegeist, Freundschaft und ein unendlich wichtiges Gemeinschaftsgefühl

Auch Kinder mit Behinderungen brauchen diese Erfahrung. Deshalb hat Schwester Lilian an ihrer Schule darauf bestanden, dass ALLE Kinder am Sportunterricht teilnehmen sollen.

Inzwischen wird der „Sportunterricht für alle“ schon in vielen Schulen und Regionen angeboten. So sind alle Kinder Teil der Gemeinschaft und bleiben das auch in ihrem Erwachsenenleben. Mit deinen Runden beim LaufWunder leistest du einen wichtigen Beitrag zum Erhalt des Projektes und hilfst aktiv mit, es noch größer zu machen. Damit erhalten noch mehr Kinder die Chance auf einen inklusiven Sportunterricht.



Diese wichtigen Dinge können mit deinen Spenden finanziert werden:

- spezielle Turn- und Medizinbälle
- Volleybälle
- spezielle Volleyballnetze
- angepasste Krücken für bessere Bewegungsmöglichkeiten
- Kopien von Anleitungen und Info-Heften für Lehrkräfte, damit das Projekt noch an weiteren Schulen umgesetzt werden kann

Danke für deine wichtige Unterstützung!

Information:

wien.youngcaritas.at/laufwunder | laufwunder@caritas-wien.at | Hannah Schmabel: 0664 842 99 26